

Plateforme en ligne «Guides de pratique Suisse»

Directive concernant les lombalgies

Auteurs / Editeurs: Ärztenetzwerk mednetbern

Langues disponibles: Allemand

Valable jusqu'en: 2024

Information de base

Brève description

La directive formulée par réseau de médecins mednetbern vise à aider les médecins généralistes à distinguer de manière fiable et rapide les lombalgies autolimitées des autres étiologies rares et dangereuses, ainsi que des lombalgies pouvant faire l'objet d'un traitement spécifique. L'objectif de cette directive consiste à éviter la chronification et l'invalidité, tout en économisant les ressources autant que possible. Toutes les personnes présentant une lombalgie autolimitée devraient pouvoir être traitées avec une grande compétence par leur médecin généraliste. La directive fournit également des conseils clairs sur le moment où l'orientation vers des spécialistes est indiquée, ainsi que sur les mesures médicamenteuses ou non qui se sont avérées efficaces.

Groupe cible

Médecins, Patients/patientes

Spécialité médicale

Médecine interne générale

Catégorie du guide

Diagnostic, Traitement, Prévention, Gestion/management

Groupe cible de patients

Classe d'âge: Adultes

Sexe: Masculin, Féminin

Origine

Développement propre

Domaine d'application

National, Européen, International

Secteur

Ambulatoire

Langue originale

Allemand

Publié en

2019

Liens vers les documents

Guideline-Tabelle

Contact

mednetbern AG

mednetbern AG, c/o Dr. med. Ursula Frey, Engestrasse 9, 3012 Bern

Amato Giani

amato.giani@hin.ch

031 302 14 94

www.mednetbern.ch

Procédure

Indication des niveaux de preuve (évidence scientifique).*

Des méthodes systématiques ont été appliquées dans la recherche de preuve.*

Les informations sur le financement sont publiques.*

Sur le plan rédactionnel, le guide est indépendant de l'organisation qui assure son financement.*

Les liens d'intérêts des membres de la commission en charge du guide sont documentés.*

La composition de la commission en charge du guide est pluridisciplinaire.

La composition de la commission en charge du guide est interprofessionnelle.

Les méthodes de formulation du guide sont connues.

Les patients ont-ils été associés au développement du guide?

Les données sur l'utilité, les effets secondaires et les risques sont disponibles.

* Ces critères ont été jugés importants par le groupe de travail de la plateforme en ligne des guides de pratique Suisse pour la phase de développement.